
Die Anfrage von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wurde bisher noch nicht durch die
Verwaltung beantwortet.

Herr Gleß verwies an dieser Stelle auf den öffentlichen Teil der Sitzung des Umwelt-
und Stadtentwicklungsausschusses am Vortag. Es werde eine geförderte
Solaranlage auf dem Gelände der ZABA realisiert werden. Hierzu würden
Fördermitteln in Höhe von 90 % in Anspruch genommen. Zudem würden im
Stadtgebiet weitere Möglichkeiten gesucht werden. Die schriftliche Beantwortung der
Anfrage werde noch erfolgen.


